

## **Dans quel contexte national et International se situe notre activité ?**

### **La situation mondiale.**

En 2008 a éclaté une nouvelle crise du capitalisme. Elle s'est déclenchée dans le cadre de la mondialisation capitaliste.

**Avec l'impérialisme, le capitalisme est arrivé à un stade de développement où s'est affirmée la domination mondiale des monopoles et du capital financier.**

Marx a démontré que les capitalistes surmontaient leurs crises, d'un côté en détruisant par la violence une masse de forces productives (les guerres ont joué et jouent un énorme rôle de ce point de vue) de l'autre, en conquérant de nouveaux marchés et en exploitant plus à fond les anciens. A quoi cela aboutit-il ? **A de nouvelles crises plus générales et plus fortes.**

...Les plans de rigueur que les gouvernements de droite ou de gauche ont mis en place partout en Europe, se traduisent par le recul des salaires, les suppressions massives d'emplois, des coupes sévères sur les systèmes de retraites, sur toutes les dépenses publiques...

Cette crise n'est pas terminée (regardez ce qui se passe en Irlande...) mais le profit capitaliste et la spéculation sont repartis de plus belle...

**Qui peut imaginer une seconde le socialiste Strauss-Kahn, directeur du Fonds Monétaire International (le fameux FMI), en train de « réguler » le capitalisme ? Peut-on imaginer Mme Aubry, Hollande ou Mélenchon entre autres, faisant régner l'ordre au G20 et mettant fin à l'actuelle guerre des monnaies ? Non, le capitalisme n'est pas « régulier ».**

La concurrence capitaliste est féroce. **L'évolution du rapport des forces entre capitalistes dans le monde est extrêmement rapide, la crise l'a considérablement accélérée.**

\*Les pays du Sud représentent 52% de la production industrielle mondiale contre 30% il y a 20 ans. En 3 ans (de 2007 à 2010) elle a augmenté de 20% en Asie, pendant qu'elle reculait de 3% en Europe et que l'investissement productif reculait de 16% aux USA...

### **La course aux armements s'accélère, les dépenses militaires mondiales battent des records.**

...Elles ont été en augmentation de 49% par rapport à l'année 2000.

\*Les Etats-Unis sont en tête avec 661 milliards de dollars (47 milliards de plus qu'en 2008)- la Chine accède au 2<sup>ème</sup> rang avec 78,6 milliards de dollars - la France est 3<sup>ème</sup> avec 63,9 milliards de dollars.

...Le sommet de l'OTAN s'est réuni la semaine dernière. Sous la direction des USA, le projet phare du bouclier antimissile en Europe aux portes du Moyen Orient va aggraver encore les dangers de guerre.

### **La lutte pour la paix est devenu un impératif absolu pour les peuples du monde entier, le nôtre en particulier.**

**En 1990 après la disparition de l'URSS et des pays socialistes de l'Est Européen, les ennemis du socialisme promettaient l'âge d'or de la mondialisation. 20 ans après, on voit ce qu'il en est.**

Ce monde c'est plus d'1 milliard d'êtres humains qui souffrent de la faim. En 2009, 10 millions d'enfants de moins de 5 ans sont morts de malnutrition, en 2010, un quart de la population mondiale vit au dessous du seuil de pauvreté ( 2 dollars par jour). Un tiers de la population mondiale n'a pas accès à l'énergie électrique – 115 millions d'enfants sont soumis à des travaux dangereux etc... etc....

**Sur ces questions, quelles sont les positions des partis politiques, comme le PS et ses alliés, le Front de Gauche, les écologistes etc... ?**

Constatons qu'elles sont étroitement voisines de celles de Sarkozy quand elles ne sont pas identiques. Elles se situent toutes dans le sillage de la politique des Etats-Unis. Pas la moindre velléité d'indépendance, vis-à-vis de l'Europe capitaliste, au contraire, ils veulent eux aussi en accélérer la construction.

Nous combattons l'Europe capitaliste parce que nous avons une tout autre conception de notre continent, des relations entre les nations...

### **La lutte des classes s'étend dans le monde entier contre l'exploitation capitaliste, pour le progrès social et l'indépendance des peuples.**

Cuba doit faire face aux attaques et au blocus des USA et à la campagne de dénigrement du socialisme à Cuba, campagne à laquelle participent avec la droite les socialistes français et leurs amis.

L'évolution de plusieurs pays d'Amérique Latine, le Venezuela, la Bolivie, le Brésil... exprime la volonté de ces peuples de se libérer de la tutelle américaine, de se développer en toute indépendance...

On compte des luttes importantes pour les salaires, les conditions de travail, dans des pays aussi divers que la Chine, le Bangladesh le Cambodge, l'Afrique du Sud, l'Inde etc...

On lutte en Grèce, en Italie, au Portugal, en Allemagne, en Espagne, en Grande Bretagne, en Roumanie, en Hongrie, en Irlande... Sans oublier notre pays !

Dans un autre domaine, la lutte du peuple Palestinien pour sa liberté, pour un état indépendant, se poursuit. Nous demandons que la France rompe les relations diplomatiques avec l'Etat Israélien colonisateur. Nous réaffirmons ici notre solidarité profonde avec le peuple palestinien.

### **Quels sont les aspects nouveaux de la situation dans notre pays ?**

...Etre « compétitif », c'est l'axe autour duquel tourne toute la politique du pouvoir....

C'est pour être « compétitif » qu'il veut conduire rapidement à leur terme toutes les « réformes » qu'il a engagées en même temps qu'il en entreprend de nouvelles.

« Pour être compétitifs nous devons réduire le coût de la force de travail » entendons-nous répéter, ce qui revient à dire que les salariés et leurs familles, les retraités, les jeunes coûtent beaucoup trop cher au patronat et au gouvernement!

**Dans cette voie, le pouvoir ira aussi loin qu'il pourra.**

*Suite page 3*